



Conférence / Débat

L'importance des dons d'organes et de la communication

Chaque année, plus de cent personnes sont transplantées et reçoivent un organe qui leur permet de continuer de vivre et de bénéficier d'une bonne qualité de vie. Ils bénéficient d'une décision prise en amont par un donneur potentiel.

Malheureusement, la Suisse figure en queue de peloton européen en matière de dons d'organes. Les personnes concernées ont parfois peur; elles ne connaissent pas le processus et ne savent pas quelles démarches entreprendre. Par ailleurs, le manque de communication au sein des familles réduit souvent à néant une démarche démarrée seule.

Nous vous invitons par la présente à une **conférence / débat, le 17 septembre à l'Aula du Collège des Creusets à Sion**, destinée à partager des exemples concrets de transplantations et à informer les personnes qui désirent en savoir plus.

Jacques Valente racontera dans ce cadre sa Transatlantique réussie en 2014, associée à l'histoire magnifique du don dont il a bénéficié de la part d'une amie d'enfance, qui l'a sauvé et lui a permis de vivre ses rêves.

Depuis cet événement, Jacques Valente fait la promotion du don d'organes par l'intermédiaire de son association « Après c'est trop tard ». Il projettera son film sur la Transatlantique et répondra aux questions des spectateurs.

Modérée par la journaliste de la RTS Flore Dussey, la conférence sera par ailleurs diffusée en Live Streaming sur le site <http://www.aprescestroptard.ch>

Vous pourrez poser vos questions en ligne. Jacques Valente et les autres intervenants se feront un plaisir d'y répondre.

La soirée se terminera par un apéritif offert à tous les participants.

Venez nombreux et parlez-en autour de vous.

Programme :

18h30 Ouverture des portes de l'Aula du Collège des Creusets à Sion

19h30 Début de la conférence

- Intervention de Monsieur Franz Immer, CEO de Swisstransplant
- Intervention de Madame Corinne Delalay-Marti, coordinatrice du don d'organes
- Intervention de Madame Liz Schick, Fondatrice Tackers et transplantée
- Aventure de Jacques et film de sa Traversée de l'Atlantique en Solitaire

21h00 Questions / Réponses

21h30 Verre de l'amitié

Jacques Valente & Team

Site internet : www.aprescesttroptard.ch

Page Facebook : www.facebook.com/aprescesttroptard

Evénement Facebook : www.facebook.com/events/1626587347578714/

Avec le soutien de SwissTransplant

Un grand merci pour leur collaboration!

- Département de la formation du Canton du Valais
- Département de la santé publique du Canton du Valais

A propos

Jacques Valente est un navigateur suisse bien connu. En 2007, il participe à la Mini Transat et est contraint d'abandonner en raison d'un arrêt de son système rénal. Dès lors, sa vie bascule. L'année suivante, il reçoit un rein d'une donneuse vivante compatible, qui n'est autre que sa meilleure amie. Depuis sa greffe Jacques Valente a lancé "Après c'est trop, le don d'organes, parlez-en". Avec ce projet, Jacques Valente veut montrer qu'il faut parler du don d'organes. Il donne des conférences afin de sensibiliser le public à la problématique du don d'organes.

